

Fuldataal

Mandatsträger arbeiten künftig papierlos

[16.03.2022] Eine Förderung des Landes Hessen in Höhe von 49.000 Euro erhält die Gemeinde Fuldataal. Von dem Geld sollen Tablets angeschafft werden, mit denen unter anderem Mandatsträger künftig komplett digital arbeiten können.

Die Gemeinde Fuldataal schafft jetzt Tablets und die zur Verwaltung der Geräte benötigte Software an. Wie das Digitalministerium mitteilt, wird das Projekt im Rahmen des Programms „Starke Heimat Hessen“ mit 49.000 Euro unterstützt. Die Kommune habe bereits 2019 ein Ratsinformationssystem eingerichtet. Damit die Mandatsträger künftig vollständig papierlos arbeiten können, wolle die Gemeinde Tablets anschaffen. Dies erspare zudem den Ausdruck und die Auslieferung der Sitzungsdokumente. Außerdem würden die Gremienmitglieder an das gemeindliche E-Mail-System angeschlossen und können hierüber an Videokonferenzen teilnehmen. Somit sei eine digitale Kommunikation bei der Gremienarbeit, aber auch mit Bürgerinnen und Bürgern gewährleistet.

Auch in den Kindertagesstätten würden Tablets und ein entsprechendes Management-System eingeführt. Die Kommunikation mit den Eltern via App sowie die Dokumentation der Entwicklung der Kinder sollen digital ermöglicht werden. Zudem würden die Verwaltungsvorgänge, wie die Personaleinsatzplanung, effizienter gestaltet.

(th)

Informationen zum Förderprogramm „Starke Heimat Hessen“

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Fuldataal, Hessen